



Carne de bovino de Uruguay: mucha demanda, poca oferta y precios elevados.

El mercado de carne de bovino en Uruguay registra subidas de precios, debido a la poca oferta y mucha demanda.



AGRARIO | GANADERIA | COMERCIO-IMPORT-EXPORT



AMÉRICA | URUGUAY

BUENOS AIRES
27.05.2019

El mercado de carne de bovino en Uruguay se mantiene firme, con una tendencia general de poca oferta, mucha demanda y precios altos, alrededor de 3,40 USD por kilo en las vacas y 3,65 USD por kilo en los novillos.

La **falta de oferta**, es consecuencia de las intensas lluvias registradas durante los últimos dos meses, lo que dificulta mucho la salida del ganado hacia la industria (mataderos – sala de despiece), así como de la menor asistencia a las subastas y menor reposición.

En los dos últimos meses se registraron **subidas del precio de la carne** del 20%, en carnicerías y supermercados en Uruguay. Además de la situación comentada anteriormente y por la demanda china, el incremento se produce por el alza del dólar (la depreciación del peso uruguayo de mayo 2018 a mayo 2019 fue del 13,3%)

Al objeto de contener la subida de precios, el Ministerio de Ganadería, Agricultura y Pesca, está intentando habilitar la importación de ganado vivo desde Brasil, con destino a sacrificio. No obstante, según los importadores uruguayos su precio entre 3,25 USD y 3,30 USD por kilo, la hacen poco viable.

La Directora de Frigorífico "Las Moras", Elizabeth Misa, aseguró que el aumento del precio de ganado con destino a sacrificio, se debe a una menor disponibilidad de animales a causa de la exportación y el aumento del volumen de faena. *"Estamos comprando la materia prima más cara de lo que se vende el producto"*, reiteró la empresaria.

Asimismo, está entrando en Uruguay carne bovina sin hueso procedente de frigoríficos brasileños habilitados para la exportación. Esos cortes, son los que están regulando los precios de la carne en el mercado interno, siendo muy bien recibidos por los consumidores.

La **creciente demanda de carne de bovino** con destino a China está contribuyendo a esta situación,

sobre todo de animales de mayor edad (situación similar a la de Argentina).

En la Feria SIAL 2019 – Shangay - CHINA, (feria de alimentación más grande de Asia), las noticias confirman negocios ya cerrados con subidas de precios importantes. Se habla de negocios por lotes a 3,60 USD por kilo para novillo gordo e incluso de algunas ventas especiales a más de 3,70 USD por kilo. La delegación uruguaya estuvo representada por el Instituto Nacional de Carnes (INAC) en representación de la industria frigorífica, pero también han participando otras 17 empresas y 12 brokers y traders. Daniel De Mattos, gerente de Frigorífico BPU (NH Foods), dijo que las *"perspectivas son muy buenas para la demanda"*, y agregó que *"la carne vacuna es un componente menor en la dieta de los chinos, pero hay un sector alto de la sociedad que quiere comer productos seguros, de calidad y ese sector no va a sustituir el cerdo por carne de pollo, sino por carne de vaca. Es lo que más nos importa y en lo que nos debemos focalizar"*.

<https://rurales.elpais.com.uy/ganaderia/las-referencias-de-las-haciendas-gordas-mantienen-evolucion-alcista>

<https://rurales.elpais.com.uy/ganaderia/precio-de-ganado-gordo-se-sigue-fortaleciendo>

<https://rurales.elpais.com.uy/ganaderia/despues-de-cuatro-semanas-la-faena-volvio-a-superar-las-50-mil-cabezas>

<https://rurales.elpais.com.uy/ganaderia/lema-la-carne-tuvo-un-significativo-incremento-de-los-valores-en-china>

<https://www.elobservador.com.uy/nota/quinta-suba-al-hilo-para-la-carne-vacuna-al-publico-que-acumula-un-20-en-dos-meses--2019523154728>.